

UNDER THE MANITOBA FISHERY
REGULATIONS, 1987

COMMERCIAL FISHING
SEASON VARIANCE

CFSV – 2022/5

Pursuant to the authority vested in me under Section 4 and 45 of the Manitoba Fishery Regulations, 1987 C.R.C. 1987, c. 509, I hereby authorize and declare the following:

That Part I of Schedule XV of the Manitoba Fishery Regulations, 1987 is varied as follows:

1. The mesh size set forth in Column IV of Commercial Fishing Season Variance – 2022/1 for Lake Winnipeg (Part I - Lake Winnipeg - Item 3.3) is:

“Not less than 108mm (4 1/4”).

2. The mesh size set forth in Column IV of Commercial Fishing Season Variance – 2022/1 for Lake Winnipeg (Part I – Lake Winnipeg – Item 6.2) is:

“Not less than 95 mm (3 3/4).”

Dated at Winnipeg, Manitoba this 14th day of September, 2022.

Original Signed by Maria Arlt

Maria Arlt
Acting Director of Wildlife and Fisheries

RÈGLEMENT DE PÊCHE
DU MANITOBA DE 1987

MODIFICATION DE LA SAISON
DE PÊCHE COMMERCIALE

MSPC — 2022/5

Conformément aux pouvoirs que me confèrent les articles 4 et 45 du *Règlement de pêche du Manitoba de 1987*, c. 509 de la *C.R.C. de 1987*, j'autorise et j'édicte ce qui suit :

La Partie I de l'annexe XV du *Règlement de pêche du Manitoba de 1987* est modifiée comme suit :

1. La dimension des mailles prévue à la colonne IV du tableau figurant dans l'annexe de la *Modification de la saison de pêche commerciale — 2022/1* pour le lac Winnipeg (Partie I — article 3.3) est remplacée par ce qui suit :

1) Au moins 108 mm (4 1/4 po.).

2. La dimension des mailles prévue à la colonne IV du tableau figurant dans l'annexe de la *Modification de la saison de pêche commerciale — 2022/1* pour le lac Winnipeg (Partie I — article 6.2) est remplacée par ce qui suit :

1) Au moins 95 mm (3 3/4 po.).

Fait à Winnipeg, au Manitoba, le 14 septembre 2022.

La directrice par intérim de la faune et du poisson,

Original signé par Maria Arlt

Maria Arlt